

Détermination *Idaea aversata* – *Idaea straminata* – *Idaea deversaria*. Lepiforum

Idaea aversata (1) ne ressemble aux deux autres espèces que chez la forme *remutata* (assez fréquent) (2). Mais elle est toujours plus grosse et plus robuste.

Chez *Idaea aversata* (8a), la ligne externe sous le bord antérieur se courbe nettement, ce qui n'est jamais le cas avec *Idaea straminata* (9a). Les points noirs sont nettement formés, dans plus de 60% des cas touchant la bande médiane sur les ailes antérieure et postérieure (8b). Cela n'arrive jamais avec les deux autres espèces.

Idaea straminata est l'espèce la plus frêle. La ligne du milieu (3) est seulement tracée de manière faible et habituellement incomplète.

Chez *Idaea deversaria* (4), elle est large et bien visible même sur les ailes postérieures (10b). Le point central est ici loin de la ligne. *Idaea deversaria* est particulièrement reconnaissable avec une ligne ombrée sombre dans la zone de la marge de toutes les ailes (10a), ce n'est pas le cas chez *Idaea aversata* et *Idaea straminata*.

(Graphiques et texte: Hans-Joachim Weigt [Forum]).

